

Ibagué, 20 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2296

Alcaldesa inaugura nueva sede de Ibagué Limpia y salón temático de cultura ciudadana

Las instalaciones también cuentan con una escultura que rinde homenaje a los ‘peluditos’ y un espacio donde se enseñará a los niños y niñas sobre reciclaje y la separación de los residuos.

La alcaldesa Johana Aranda inauguró las nuevas instalaciones de la empresa Ibagué Limpia ubicadas en el tradicional barrio La Pola. Durante el evento, se dio apertura al primer salón temático en reciclaje de la ciudad.

Desde allí, se enseñará a los niños, niñas y jóvenes de la ciudad a separar correctamente sus residuos promoviendo una educación ambiental en sus casas e instituciones educativas.

“Ibagué Limpia ha empezado desde hace 10 meses un nuevo comienzo. Este salón temático va a contar muchas historias y va a permitir que los pequeños le cojan mucho cariño a esta estrategia de cultura ciudadana y ambiental”, expresó la mandataria de los ibaguereños.

Asimismo, quienes visiten la ‘casa amarilla’ en la calle 5 entre carreras Tercera y Cuarta, encontrarán una llamativa escultura de un canino, homenaje a la campaña ‘Papás perrunos responsables’ que busca fomentar la tenencia adecuada y el cuidado de las mascotas.

“Esta es la casa de las puertas abiertas para que vengan y disfruten de todas las instalaciones de nuestra empresa, así que los esperamos”, dijo el gerente Leandro Vera Rojas.